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Résumé

Les pénalités de retard sont considérées comme des montants globaux  évalués
antérieurement par [’administration et qu’elle inflige au contractant, qui ne respecte pas une
obligation, ou lorsqu’il s’agit d’'un retard dans [’exécution.Elles s appliquent, sur décision
administrative,sans avoir recours a la jurisprudence. En revanche, il est des cas ou le retard
n’entraine pas de pénalités de retard, Il en est ainsi, notamment :

e quand le retard est causé exclusivement par la faute de [’administration, ou,

o qu’il résulte d’un cas de force majeure,

® ou, encore, si l’administration accorde un autre délai au contractant, sur sa demande, et,
sans réserve de sa part, et, si les circonstances du contractant nécessitent l’exonération.

Mots clés : pénalité de retard, La force majeure, la faute de I’administration.

Abstract

Penalties for delay are considered global amounts beforehand estimated by the
administration when the contracting party does not respect such an obligation mainly
concerning the delay in the execution, these penalties are implemented in virtue of an
administrative decision without resort to the jurisdiction. There are cases of delays that do
not require penalties especially when:

A mistake is committed by the administration

A major force.

An administrative extension without reserve and in demand of the contracting party.

The contracting party’s situation necessitates the exemption.

Keywords: Penalty for delay — major force- administrative mistake.
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